

## Abinader en la cima de la popularidad

He considerado pertinente iniciar este articulo con una pregunta. ¿Qué ha hecho Luis Abinader para continuar siendo de los presidentes más populares en América Latina a pesar de las crisis?



República Dominicana tiene una de las democracias más jóvenes del continente, pero a la vez de las más estables. Siendo Luis Abinader el primer presidente nacido luego de la dictadura de Trujillo.

El presidente Abinader ha adoptado por un modelo de Presidencia cercano a la gente, se comunica con bastante frecuencia con el pueblo, contrario a los anteriores mandatarios, que optaban por el silencio como estrategia de comunicación.

El actual gobernante ha lanzado doce reformas estructurales institucionales como mecanismo de fortalecimiento institucional que permitan el apuntalamiento de la democracia que se debilita cuando un partido permanece mucho tiempo en el ejercicio del poder.

Entre los aspectos claves de la popularidad de Luis Abinader se pueden citar varios: ser de los primeros países en garantizar las dos dosis de vacunas contra la COVID-19 que permitió que la ciudadanía se incorporara a la vida productiva y los niños a las escuelas, la reactivación del turismo como industria estratégica a niveles de visitantes pre COVID, estabilidad macroeconómica y control inflacionario, estabilidad cambiaria, recuperación del empleo en tiempo record, control de la migración (esta

medida fue tomada mediante un diálogo con todas las fuerzas políticas), a pesar de la guerra entre Rusia y Ucrania y el colapso de la cadena de suministros, el país ha mantenido el abastecimiento alimentario.

No todo es color de rosa, porque, aunque se han tomado las políticas públicas idóneas para hacer frente a situación económica mundial, la seguridad pública suele tener picos de desborde que afectan a la ciudadanía.

Sin embargo, creo que además de los aspectos antes citados, la razón más importante de su alta popularidad, de acuerdo a la revista estadounidense *Americas Quartely* que lo posiciona con un 70%, radica en gobernar con humildad ante su pueblo. Escuchar y hablarle. Sobre todo, cuando en el hemisferio vemos democracias en peligro por gobernantes que se mueven a los extremos acompañados del populismo como método de acción.



Jonathan Cabrera (República Dominicana) es presidente de Newpartners, empresa de estudios de mercado y opinión en República Dominicana con veinte años de experiencia en estudios de mercado, opinión y barómetros sociopolíticos. Ha trabajado para diversas campañas políticas para candidatos y consultores durante más de diez años.

Tw: @joncabrera | Ig: @joncabrera\_